

## **08./17 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom 23.10.2017**

**TOP: Ö5**

### **Informationen und Anfragen**

---

Frau Gorr informiert die Ausschussmitglieder, dass die für den 13. August 2018 geplante Ausschusssitzung auf den 20. August 2018 verschoben werden muss. Sie ist am 13. August verhindert. Die Verschiebung würde weiterhin in die Beratungsfolge passen.

Herr Festerling merkt an, dass nur 3 Wochen zwischen dem Ausschuss am 20. August zum nächst terminierten liegen.

Über den Vorschlag von Frau Gorr erfolgt eine Abstimmung.

### **Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen 1 Enthaltung**

Herr Fischer berichtet, dass in der nächsten Stadtratssitzung eine Änderung der Gebührenordnung der Bibliothek eingebracht wird. Wenn der Stadtrat dieser geänderten Gebührenordnung zustimmt, wird diese rückwirkend zum 1. Juli 2017 in Kraft gesetzt.

Er informiert weiter, dass am heutigen Nachmittag Eltern und Schüler des Gerhart-Hauptmann-Gymnasiums auf dem Marktplatz unter dem Motto „Unterrichten am Küchentisch“ gegen den Lehrermangel an ihrem Gymnasium demonstriert haben. Ca. 150 Teilnehmer verzeichnete diese Protestaktion.

Zur Situation der Esseneinnahme an der Grundschule Diesterweg führt er aus, dass diese momentan nicht vertretbar ist. Die Verwaltung prüft Möglichkeiten, dies zu verändern. Um auszuschließen, dass sich diese Problematik aus mangelnder Lehrerversorgung heraus entwickelt hat, hat er einen Brief an das Landesschulamt geschrieben. In den vergangenen Jahren sind von Seiten der Schule keine Probleme an die Verwaltung herangetragen worden. Am Donnerstag, dem 26. Oktober gibt es einen Termin mit dem Landesschulamt. Sollte sich dabei herausstellen, dass die Lehrerversorgung nicht das Problem ist, so muss schnellstmöglich eine Lösung gefunden werden.

Am Dienstag, dem 24. Oktober tritt der Stadelternrat erstmalig in diesem Schuljahr zusammen. Auf der Tagesordnung steht u. a. der Entwurf der Schulhofsatzung. Diese soll den Elternvertretern vorgestellt werden, um sich von ihnen ein Meinungsbild einzuholen bzw. um weitere Anregungen zu erhalten.

Herr Fischer erinnert an die Eröffnung des Schokoladenfestivals am Freitag, dem 27. Oktober. In diesem Jahr wird er in Schokolade aufgewogen. Der Erlös aus dem Verkauf wird einem gemeinnützigen Verein gespendet.

Frau Lisowski berichtet von der in der vergangenen Woche stattgefundenen Beratung mit den Schulleitern. Der Entwurf der Schulhofsatzung wurde dort ebenfalls vorgestellt. Es gab weitere Anregungen. Nachdem der Entwurf im Stadelternrat und im Gemeindeelternrat der Kindertagesstätten vorgestellt worden ist, wird eine Beschlussvorlage vorbereitet.

Sie bittet darum, dass bis zum 30. November wieder Vorschläge für die Eintragung ins Ehrenbuch des Sports von langjährig ehrenamtlich tätigen Persönlichkeiten sowie erreichten sportlichen Leistungen eingereicht werden. Die aus den Vorschlägen resultierende Ehrungsveranstaltung wird am 3. April 2018 in der Sporthalle Stadtfeld stattfinden. Welche Kriterien zu erfüllen sind, kann in der Richtlinie zur Eintragung ins Ehrenbuch des Sports nachgelesen werden. Diese ist auf der Internetseite der Stadt Wernigerode veröffentlicht.

Frau Gorr bittet die Volksstimme um Unterstützung bei der Bekanntmachung.

Da auf der Proklamationsveranstaltung der Stadtschützenkönige im August die Jugendkönigin nicht geehrt werden konnte, unterbreitet Frau Lisowski den Vorschlag, diese in der nächsten Ausschusssitzung im November nachzuholen.

In den Herbstferien fanden in den Wernigeröder Grundschulen zahlreiche Baumaßnahmen statt. Die Schulhoferweiterung in Silstedt, berichtet Frau Lisowski, wird in wenigen Tagen fertiggestellt. Eine kleine Eröffnungsveranstaltung ist in Planung.

Abschließend informiert Frau Lisowski über folgende geplante Veranstaltungen:

3. Dezember Konzert des Polizeiorchesters

10. Dezember Harfenkonzert im Planetarium

06. Dezember Ehrenamtsgala im Wernigeröder Rathaus. 120 ehrenamtlich tätige Persönlichkeiten werden dazu eingeladen.

Herr Mänz berichtet vom Silstedter Erntedankfest, das wieder mit großem Erfolg gefeiert wurde.

Weiterhin informiert er, dass am vergangenen Samstag in Silstedt 2 Veranstaltungen an der Grundschule Silstedt stattfanden. Für diese Veranstaltungen reichten die vorhandenen Parkplatzmöglichkeiten nicht aus. Diese müssen unbedingt erweitert werden. Er will dazu Kontakt mit der Kirche aufnehmen.